

La estafa a la Compañía del Norte

Derivaciones que ocasionan el suicidio de un hombre honrado

Un funcionario probó sirvió de agente al señor Arriaga. Quién cobró el dinero estafado. El temor a ser llamado por el juez le hizo suicidarse. Historia de un hombre agradecido y falso de voluntad

Madrid, 20 (11.15 mañana). A primera hora de la tarde un tren militar arrulló en la estación de Atocha a un hombre elefantemente vestido.

Los que presencieron el suceso vieron con horror que el desgraciado señor quedaba con las piernas secuestradas y gravísimas heridas en el abdomen.

Le recogieron y llevaron rápidamente al Dispensario de la estación, donde le prestaron asistencia facultativa.

Llamaron el juez de instrucción comenzó la práctica de diligencias, que dieron el siguiente resultado:

Aquel señor se llamaba don Pedro Alvarez Gutiérrez, tenía cincuenta y siete años, era casado y natural de Madrid. Desempeñaba el cargo de inspector de Reclamaciones e Investigaciones de la Comisión del Norte.

Apenas el señor Alvarez hizo esta declaración, falleció.

Llevaba en el bolsillo una carta, en sobre cerrado y dos tarjetas.

La carta estaba dirigida al juez del distrito de Palacio, que, encantado en la estafa cometida a la Compañía del Norte, y las tarjetas eran, una para su familia y otra para un amigo.

En esta robaba el señor Alvarez que no abandonase a su familia en la gravísima situación que se le creaba.

Tan pronto como se tuvo noticia en las oficinas de la Compañía, donde recogieron las siguientes impresiones:

En los primeros momentos todo el mundo supuso que el suicidio estaba directamente relacionado con la estafa de la que se acusa al señor Arriaga.

Fundábase la suposición en el hecho de que el suicida había dirigido una carta al juez del distrito del Palacio, que es el que entiendo en aquel proceso.

El revuelo producido no obuscaba a los funcionarios, los cuales señalaron categóricamente al señor Alvarez como un adicto al condicionamiento del señor Arriaga.

Desde hace tiempo el señor Arriaga protegía decididamente a don Pedro Alvarez. Este era hombre honrado, aislado y muy modesto. La protección de su amigo era tan decidida, que le hizo ascender de categoría rápidamente, hasta llegar al puesto que actualmente desempeña.

El jefe del Negociado de Reclamaciones llegó a nombrar al señor Alvarez secretario de aquel Centro.

Dicen los empleados que el señor Alvarez ganaba, con el sueldo y emolumentos adicionales, unas 7.000 pesetas anuales, con lo que hacía una vida muy modesta y digna. Todos lo querían por honrado; pero reconocen que, por agradecimiento, obedecía automáticamente las órdenes del señor Arriaga hasta el punto de que en varias ocasiones, contra su voluntad, le obligó a que efectuase el cobro de cheques con el pretexto de que eran para pagar reclama-

ciones hechas a la Compañía. El señor Arriaga se embolsaba el dinero, que era cobrado en la Caja, que era devuelta a la Compañía.

Aquellos cheques eran los que sirvieron para cobrar las cantidades estafadas.

Los cheques eran de 200.000 pesetas.

A pesar del respeto que se tenía al señor Arriaga, el señor Alvarez le pidió que le relevase de tal clase de encargos; pero su jefe se negó a relevárselo, alegando que precisamente por su celo y honradez le encargaba aquello y

No ha sido identificada.

HECHOS SANGRIENTOS

Suicidios; crimen por amor; monederos falsos; obrero muerto y otros sucesos

Madrid, 20 (2 m.)
ANCIANA SUICIDA

Esta noche se suicidó una anciana arrojándose al paso de un incendio desde el primer puente de hierro, en la línea del Norte.

No ha sido identificada.

OBREIRO ELECTROGUTADO

El obrero de la Compañía de Teléfonos Pío Nieto, se hallaba en Chamartín reparando unas averías, subido en un poste.

Tuvo la desgracia de resbalarse y cayó sobre un cable de la Compañía Hidroeléctrica de Santillana, muriendo instantáneamente.

LAS TRES MIL PESETAS DE MANUEL

Granada.—Se ha presentado una denuncia "contra el comisionista José Castillo, porque Manuel Fernández, empleado de ferrocarriles, le entregó valores por tres mil pesos, a fin de que los vendiera.

El comisionista los pidió en el comercio como base para apreciar su calidad; pero realmente este dato no tienen ningún valor por lo que respecta a la composición y al efecto útil del producto en cuestión. Unicamente sirve el dato relativo al peso específico para el ajustaje del contador del exhibidor. La protobencina tiene un peso específico de 0,75 a 0,77, y por lo tanto, en este sentido se aproxima todo lo posible a la benzina, mientras el peso específico del benzol para motores sube hasta 0,88.

El peso específico de la benzina depende siempre de su procedencia, y puede tener variaciones importantes, que oscilan desde 0,62 a 0,73. El peso específico de la benzina se toma en el comercio como base para apreciar su calidad; pero realmente este dato no tienen ningún valor por lo que respecta a la composición y al efecto útil del producto en cuestión. Unicamente sirve el dato relativo al peso específico para el ajustaje del contador del exhibidor. La protobencina tiene un peso específico de 0,75 a 0,77, y por lo tanto, en este sentido se aproxima todo lo posible a la benzina, mientras el peso específico del benzol para motores sube hasta 0,88.

Anteayer fué el novio a visitar a Soledad, conversando durante mucho rato tanto que la madre de ella les llamó la atención y les dijo que era necesario que él no volviese por aquella casa y que se rompiesen las relaciones.

Dejaron una carta diciendo que se metaban por estar cansadas de vivir.

DESPUÉS DEL VUELCO

Antequera.—Ha fallecido el teniente coronel de Ingenieros señor Maldonado, que resultó herido a consecuencia de un vuelco de automóvil, en el que iba con su esposa e hijas.

Estas continúan muy graves.

LLEVABAN BILLETES FALSOS

Zaragoza.—La Guardia civil de Caseta detuvo a Francisco y Mariano Arnal, que llevaban varios billetes falsos de 50 pesetas.

Con ellos y con otros legítimos se dedicaban a la compra de accésit.

BATALLA CAMPAL

Sevilla.—En Cazalla de la Sierra, hallábase en el ferrial el propietario don Carlos Gómez, el administrador de Correos don Felipe Garay y el alcalde don Carlos Reig, cuando se les acercaron los hermanos Antonio y Bonito Villar, que se hallaban en completo estado de embraguez.

Los borrajos agredieron a prendas a los indicados señores, los cuales contestaron a bastonazos, originándose una batalla campal. Resultaron gravemente heridos los dos borrajos.

DOS SOLDADOS HERIDOS

Burgos.—El domingo se produjo un grave suceso en un establecimiento de prendas de la calle de San Esteban.

Bromecaban varios reclutas del regimiento de San Martín, que rompieron una bombilla del alumbrado del establecimiento, y el dueño de éste exigió el pago de ello.

Disentieron extensamente, pagaron los soldados y se marcharon; pero volvieron poco después para pedir que el dueño de la taberna les devolviese una peseta que se habían dejado olvidada en el mostrador al pagar el importe de la bombilla.

Dijo el tabernero que no había visto aquella moneda. Se produjo un escándalo formidable, y el dueño de la moneda disparó un revólver sobre los soldados e hirió gravemente a Brailo Alonso y menos grave a Andrés Bont.

Han intervenido las autoridades militares.

VIOLENTO INCENDIO

Granada.—Sepidió el envío del servicio de incendios al pueblo de Colomera, porque se estaba desarrollando el fuego muy alarmantemente en casa del vecino Miguel Escudero.

Las medidas tomadas por las autoridades y la oportuna llegada de los auxilios impidió que el incendio se propagara. La casa de Escudero quedó totalmente destruida.

GRANDES FESTIVALES TODAS LAS NOCHES

Restaurant de primer orden a precios económicos

Brigido PONCE DE LEÓN
Ingeniero químico

Madrid, Julio, 1924.

Tabarín Super Tango

GRANDES FESTIVALES TODAS LAS NOCHES

Restaurant de primer orden a precios económicos

Brigido PONCE DE LEÓN
Ingeniero químico

Madrid, Julio, 1924.

Grandes Almacenes de Novedades Aux Dames de France

BAYONA Calle Thier BAYONA

El mayor surtido a los precios más convenientes

Sección importante de sedertas

Confecciones-Modas-Perfumería

(entrada libre)

CASA TELLO — URBETA, 34

Apertado 152 — San Sebastián

Grandes Almacenes de Novedades Aux Dames de France

BAYONA Calle Thier BAYONA

El mayor surtido a los precios más convenientes

Sección importante de sedertas

Confecciones-Modas-Perfumería

(entrada libre)

CASA TELLO — URBETA, 34

Apertado 152 — San Sebastián

Grandes Almacenes de Novedades Aux Dames de France

BAYONA Calle Thier BAYONA

El mayor surtido a los precios más convenientes

Sección importante de sedertas

Confecciones-Modas-Perfumería

(entrada libre)

CASA TELLO — URBETA, 34

Apertado 152 — San Sebastián

Grandes Almacenes de Novedades Aux Dames de France

BAYONA Calle Thier BAYONA

El mayor surtido a los precios más convenientes

Sección importante de sedertas

Confecciones-Modas-Perfumería

(entrada libre)

CASA TELLO — URBETA, 34

Apertado 152 — San Sebastián

Grandes Almacenes de Novedades Aux Dames de France

BAYONA Calle Thier BAYONA

El mayor surtido a los precios más convenientes

Sección importante de sedertas

Confecciones-Modas-Perfumería

(entrada libre)

CASA TELLO — URBETA, 34

Apertado 152 — San Sebastián

Grandes Almacenes de Novedades Aux Dames de France

BAYONA Calle Thier BAYONA

El mayor surtido a los precios más convenientes

Sección importante de sedertas

Confecciones-Modas-Perfumería

(entrada libre)

CASA TELLO — URBETA, 34

Apertado 152 — San Sebastián

Grandes Almacenes de Novedades Aux Dames de France

BAYONA Calle Thier BAYONA

El mayor surtido a los precios más convenientes

Sección importante de sedertas

Confecciones-Modas-Perfumería

(entrada libre)

CASA TELLO — URBETA, 34

Apertado 152 — San Sebastián

Grandes Almacenes de Novedades Aux Dames de France

BAYONA Calle Thier BAYONA

El mayor surtido a los precios más convenientes

Sección importante de sedertas

Confecciones-Modas-Perfumería

(entrada libre)

CASA TELLO — URBETA, 34

Apertado 152 — San Sebastián

Grandes Almacenes de Novedades Aux Dames de France

BAYONA Calle Thier BAYONA

El mayor surtido a los precios más convenientes

Sección importante de sedertas

Confecciones-Modas-Perfumería

(entrada libre)

CASA TELLO — URBETA, 34

Apertado 152 — San Sebastián

Grandes Almacenes de Novedades Aux Dames de France

BAYONA Calle Thier BAYONA